



西南小の風

【校訓】明るく かしこく たくましく

学校教育目標：主体性と協働性を育み、夢の実現に挑戦する児童の育成



令和7年 5月16日

第 2号

文責 西村 英一

もうすぐ運動会

5月9日（金）に結団式をしました。赤白それぞれをまとめる応援団員が、自己紹介と抱負を熱く語っていました。聞いていた子供たちの気持ちが高まっていくのを感じました。

5月14日（水）の第1回全体練習では、私の予想を上回るキビキビした行動を見る事ができました。一人一人の意識が高まっており、指導する職員や応援団員の指示に素早く反応します。

運動会当日、子供たちが躍動する姿を保護者の皆様や地域の皆様などに見ていただくことが、今から楽しみです。

なお、子供たちは練習を積み重ねてきているので、疲れが出る頃です。十分な睡眠をとり、食事もしっかり食べて、来週の練習、そして運動会本番に向けて備えてほしいと思います。



結団式の様子



全体練習の様子



自ら考え、誰かのために行動する子供たち

4月24日（木）、気持ちの良い晴天の朝でした。学校のバックネット裏で、登校して来る子供たちを見守っていると、「あいさつ運動に来ました。」と一人の子が私の横に来ました。自主的にあいさつ運動をするというその子の話を聞いて、感激しました。しばらくして、振り向くと、今度は落ち葉を掃き集めている子供たちの姿が目に飛び込んできました。子供たちは、楽しそうにおしゃべりしながらも、手際よく作業をしていきます。この子たちも自主的に落ち葉掃きをしに来たとのこと。片付けまでしっかりとして教室に帰っていく姿にも感激しました。

楽しかった歓迎遠足

5月2日（金）、歓迎会と歓迎遠足を行いました。前夜の雨の影響を心配しましたが、素晴らしいお天気となりました。歓迎会は、体育館で行いました。内容は、企画委員会の子供たちが考え、準備したシルエットクイズでした。見事な進行ぶりに感心しました。全校児童、大盛り上がりでした。

その後は、妙泉寺公園への遠足でした。公園では、楽しみにしていたお弁当をおいしく、楽しく食べていました。食後は、元気いっぱいに遊んでいました。

心に残る一日となったようでした。



民生委員さん方による挨拶運動と下校見守り

5月12日（月）の朝と5月14日（水）の放課後、民生委員の皆さん、「挨拶運動と下校見守り」をしてくださいました。菊池郡市では、5月に小学生の死亡事故が発生しています。他の都道府県でも、小学生が被害に遭う交通事故が続いている。そんな中でしたので、とても有り難かったです。

子供たちの登校の様子を見ていると、改善は見られますが、まだ心配な場面を見かけます。また、地域からも「道路に広がっていて危ない」「車の前に急に飛び出してきたのでヒヤッとした」といった心配になる情報もいただいています。

私は、5月14日（水）に行った校内児童集会において、「自分の命は自分で守るという行動をしましょう。」と話しました。子供さんと地域を歩いている時、車に乗せている時などに、危険な行為や事故の起きそうな場所を話題にして、事故防止のお話ををしていただくと、子供たちの「自分の命は自分で守る」という気持ちが高まると思います。ご家庭での指導もよろしくお願ひいたします。

